



## L'effet Waooh des mathématiques

publié le 23/03/2022

Ce matin, tous les élèves de 5e et de 4e ont assisté au spectacle de Manu Houdart visant à promouvoir les mathématiques.

Au départ, certains élèves font rimer **Mathématiques** avec **Fantastique** ou **Magnifique** mais d'autres font rimer avec **Maléfique** ou encore **Soporifique**...

Mais après 1h15 de spectacle au cours duquel les élèves ont pu participer à une **expérience de magie** (pas si magique que cela), **résoudre des défis** ou encore **découvrir une petite partie de l'histoire des nombres**, tous (ou presque) sont conquis par l'effet Waooh des mathématiques.

Nous remercions M Houdart de nous avoir offert son livre et je remercie tout particulièrement les élèves qui ont rendu ce spectacle actif et vivant.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.